REGIONAUT DER WOCHE

Trauer um Ehrenobmann Resch

Schützenkamerad aus St. Margarethen verstarb im 74. Lebensjahr

GALLZEIN (tti). Trauer Schützenbataillon Schwaz! Nach einer mit großer Geduld ertragenen Krankheit ist Gerhard Resch, der Ehrenhauptmann der Schützenkompanie St. Margarethen, im 74. Lebensjahr verstorben. Mit ihm verliert die Formationaus Buch-Gallzein einen aufrichtigen Schützenkamerden und das Schützenbataillon eine Persönlichkeit. Sein schneidiges Auftreten wie seine klare Kommandosprache sind in Erinnerung geblieben. Gerhard Resch erhielt für seinen vielfachen Einsatz um die Tradition des Schützenwesens die Verdienstmedaille des Landes Tirol über-

reicht. Aber auch in seiner Heimatgemeinde Gallzein schätzte man den Gerhard durch "Rat und Tat", als langjährigers Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Gallzein oder als Gründungsmitglied des Schafzuchtvereines Gallzein. Eine seiner letzten großen Ehrungen zum Beispiel ist nicht vergessen: Anläßlich seines Siebzigers gaben ihm alle bekannten Schützenfunktionsträger aus Bataillon und Landesleitung beim Bucherwirt ein Stelldichein und feierten seinen Lebensweg. Gemeinsam mit Ehrenmajor Häusler baute er das Jungschützenwesen im Bataillon Schwaz auf. Im Jahr 1997 wurde er dann schließlich vom



Das Schützenbataillon Schwaz trauert um Ehren-Hptm. Gerhard Resch von Gallzein. Foto: Schroll

Oberleutnant zum Hauptmann gewählt.

Von unserem Regionauten Eusebius Lorenzetti